
「薬物乱用防止教室の感想」 

 

 僕は、今日の講話を聞いて学んだことが二つあります。 

 一つ目は、自分への害です。薬物には様々な種類があり、

それはどれも自分にとって悪い影響を及ぼしてしまうとい

うことです。僕には将来の夢があり、そのために勉強を頑

張っています。この夢や努力を、たった一回の薬物乱用で

絶対に失いたくないと思いました。 

 二つ目は、自分以外の周りの人にも迷惑をかけてしまう

ということです。症状が悪化して、人を殺してしまったり

放火をしたりと、犯罪にいたるということが分かりました。

これは、人として絶対にやってはいけないことだと思いま

す。僕には、家族や友達がいるので、薬物なんかで絶対迷

惑をかけないようにしたいです。 

 これからも強い意志と気持ちを持って生活し、健全な生

活を送ることができる人になりたいと思いました。今日は

ご講話していただき、本当にありがとうございました。 

 （２年 男子） 


